



## 2010三ヶ日体験学習が実施されました。

### 武士道教育でサムライ(武士)を育てる拳法会

「2010三ヶ日体験学習」が4月17日、18日の1泊で静岡県の三ヶ日青少年の家で行われました。テーマは、「育てサムライ」「地球は、わたしたちの家」と銘打って行われました。

全日本拳法会本部 本部長 浅井隆夫



約100名の関係者が集まり基本稽古、スポーツテスト、かに釣り、ボート、清掃ボランティアが行われました。



平成22年5月23日 春野山の楽校で環境体験学習



大雨注意報が出たため体験学習の場所を浜北森林公園から屋根のある「春野 山の楽校」に電光石火の早業で変更した。組織力と言うか？人脈というか？寺田顧問の助力で酒井さんがワザワザ出てきて頂き雨の中終了した。酒井さんが、山は、「グリーンダム」と言われています。もし、山の木がなかったら川は、あふれ皆さんの住んでいる町は、洪水に襲われます。みなさんで「木」を大切に地球温暖化防止を推進しましょう。と教えてくれました。

バーベキューや山の体験、体育館でドッジボール、卓球、バスケットなどをして楽しく山の生活を楽しましました。



## 2010朝倉杯拳法グランド優勝大会



2010朝倉杯拳法グランド優勝大会が3月13日静岡県浜松市で開催された。今回、愛知県、静岡県の小学生が対象で混成チームで親睦と技術交流が目的で行われた。今回の大会の特徴は、混成チームで6年生が選手を決めるリーダー育成教育、作戦担当をしていた。その結果、茶帯の強豪選手を持つチームは、引き分けと対象の代表戦でも決着が付かず副将戦や中堅戦の代表者戦に持ち込まれ敗退した。つぎに女子選手の活躍と粘りが光った。女子の粘りが力を制しチームを勝利に導いた。武道団体戦は、1対1の闘いで個人とチームの弱点をかばいあうチームに勝利がもたらされる。

礼徳しチームワーク



会員募集中！  
まわりの方へ声をかけてください。

電話053-439-0909



## 2010前期の各地区の昇段審査・昇級審査

2010年の拳法会の目標は、「立志」を貫くでした。2009年は「義」を貫くでした。志を貫くためには、智と徳を磨く事が必然と成ります。そこで教科と礼を尊ぶ稽古を重ねてきました。その成果が昇段昇級審査で随所に見られました。受験者より応援している関係者に見られました。



## 世界各国の大会、昇段審査、イベントの様子

第1回ヨーロッパGuipuzcoa拳法選手権大会  
アメリカン拳法空手連盟とEurope Kenpo Kai Honbuが共同開催しました。2010.3.6



### ネパール



ネパール拳法会の  
カトマンズで昇段  
審査が行われました。

### スペイン北西部インテル選手権

2010 Inter Regional Kenpo Championship  
2010インテル地域拳法選手権大会



### ヨーロッパ選手権



### ドイツ・ミュンヘン研修チーム



子供たちの  
国際人教育の為、ホームステイ  
をお願いします。

8月3日～8月9日 浜松  
2010世界拳法選手権

### 拳法会の教育目標

- 第一 幼児期(小3まで) 運動能力の向上! 側転! 地上回転! 逆立!
- 第二 小学生4~6 学習意欲の向上 親や学校の先生の意見と異なる。
- 第三 中学生 人格の向上 体格も大きくわが道を見つける。

世界に和を広げる拳法会

# 会員募集! ご紹介下さい!

TEL053-439-0909(NPO法人内) 子ども達に武徳を!